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令和２年度 第１回射水市子ども・子育て会議 

第１回射水市子ども施策推進委員会 議事要旨 

 

１ 開催日時  令和２年７月 27日(月)  午後７時 00分～午後７時 30分 

 

２ 開催場所  射水市役所本庁舎 ３階 会議室 302、303 

 

３ 出 席 者 

(1) 子ども・子育て会議委員 

石津委員（会長）、筏井委員（副会長）、杉本委員、上田委員、宮田委員、杉山委員、 

野口委員、佐々木委員、網委員、立浪委員、森田委員、二川委員、山崎委員、 

佐野委員、武部委員 

 (2) 当局 

   福祉保健部長、福祉保健部次長、子育て支援課長、保健センター所長、学校教育課長、 

生涯学習・スポーツ課長、子育て支援課職員４名 

 

４ 欠 席 者  明橋委員、豆川委員 

        

 

 

 

会 議 次 第 

 

１ 開 会 

 

２ 挨 拶 

 

３ 委員及び事務局紹介 

 

４ 正副会長の選出 

 

５ 議 事 

（１）射水市特定教育・保育施設のあり方を検討するための地域部会の設置について 

（２）地域型保育事業（事業所内保育事業）に係る認可について 

 

６ その他 

 

７ 閉 会 
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≪議事要旨≫ 

(1)射水市特定教育・保育施設のあり方を検討するための地域部会の設置について 

 

（事務局）七美幼稚園が「市立保育園・幼稚園の民営化方針」の「施設の統廃合を含めた民営化

を検討する要件」に該当するため、「特定教育・保育施設のあり方を検討するための地

域部会設置要領」に基づき、七美幼稚園の今後のあり方について検討するため、地域

部会を設置したい。 

（各委員）承認 

 

(2)地域型保育事業（事業所内保育事業）に係る認可について 

 

（委 員）地域枠の定員を７人に設定した理由は。 

（事務局）国の基準に従って制定している条例に基づく。 

 

（委 員）射水市に、他に地域型保育事業はあるのか。 

（事務局）㈱プレステージインターナショナル内にあるオランジェリー富山第１保育園が該当す

る。今回認可されれば、２件目の事業所となる予定である。 

 

（会 長）オランジェリーの地域枠の定員は何名か。また、その地域枠の定員は満たされている

のか。 

（事務局）定員は６名ですが、現時点で、若干の空きはあると思う。 

 

（委 員）小杉カントリー付近にある「小杉ほたるの里保育園」とは違いがあるのか。 

（事務局）ほたるの保育園は、企業主導型保育施設であり、㈱プレステージインターナショナル

内にあるオランジェリー富山第２保育園と同様の施設である。 

 

（委 員）病院内に設置されるとのことだが、日曜日開所や 20：30 以降の夜間に、子どもを預

かることは検討されていないのか。 

（事務局）それまでのニーズは見込んでいないため、開所時間は資料のとおりである。今後、ニ

ーズが高まれば、検討されると思う。 

 

（委 員）定員の３０名は、一時預かり等、緊急的に預かる分は含まれていないのか。 

（事務局）通年でお預かりするお子さんの分だけで、現時点で、一時預かり事業の実施は検討さ

れていない。 

 

（委 員）監査については、毎年、行われるのか。 

（事務局）認可権者である市が毎年監査を行い、保育の質を担保していくこととなる。 

 

(3)その他 

（事務局）地域部会の協議の進捗状況を踏まえ、再度、本会議を開催する際には、ぜひご出席い

ただきたい。 


